



Ana
María
Alvarado
@anamaalvarado



EL PRECIO DE LA FAMA

Criticar a Federica Quijano

Federica Quijano habló en sus redes sociales de lo que pasó con su hijo que tiene autismo, ya que tuvo una crisis y con la cabeza le lastimó un brazo; algunas personas comentaron que no debería de hacerlo público porque son situaciones que deben quedarse en privado.

Por eso, la cantante comentó que lo hace público para tratar de ayudar, pues quienes tienen hijos con espectro autista no saben qué hacer y a

ella no le da vergüenza hablar del tema.

El viernes pasado, se llevó a cabo una audiencia, en una corte de California por el caso en contra de Gloria Trevi, Sergio Andrade y María Raquenel, por supuesta corrupción de menores.

Se dio a conocer que las demandantes podrán seguir utilizando el pseudónimo Jane Doe; el juez autorizó escuchar a las organizaciones que apoyan a las sobrevivientes de este tipo de crímenes; finalmente dejó en claro que el caso es complejo y autorizó que se traslade a otra corte para ser analizada.

La siguiente audiencia será hasta el 5 de abril para determinar si las demandantes continuarán usando el pseudónimo para proteger su identidad, por eso el juez quiere escuchar a las organizaciones que apoyan a las víctimas de abuso sexual y corrupción de menores, para saber por qué las solicitantes tienen que seguir usando un alias.

También se anexó la segunda reclamación a la primera, se hizo como una estrategia legal, porque el juez aceptó juntarlas, debido a que uno de los demandantes de la segunda, aparece en la primera demanda, que se hizo en el 2022.

La abogada de quienes interpusieron la querrela objetó la decisión y tendrá que realizar una solicitud ante la autoridad correspondiente.

En esta ocasión, no estuvieron presentes: Gloria Trevi, María Raquenel, ni Sergio Andrade.

Pero sí hicieron acto de presencia las aboga-



da de los denunciantes, Karen Barth Menzies; la abogada de Gloria, Camille Vásquez, lo hizo a través de una videollamada y María Raquel por una llamada telefónica.

Alejandra Guzmán estuvo en una feria en Aguascalientes y confundió a Christian Nodal con un imitador que estaba sentado en la primera fila y hasta lo invitó a hacer una colaboración, situación que causó mucha gracia a los asistentes.

Ana Brenda Contreras se casó con Zacarías Melhem, ya que en un viaje a Ibiza la sorprendió con el anillo de compromiso; este fin de semana, hicieron una despedida de solteros, que llaman bridas shower y ya después se llevará a cabo la boda por el civil.

La actriz había recibido varios anillos de compromiso, pero finalmente encontró al amor de su vida.

De todo critican a Chiquis Rivera, ahora porque comió las uvas con chile en polvo y para que este se les pegara, las chupaba primero, pero lo importante es que realmente lo estaba disfrutando.

Tengo pendiente, Cristian Castro se deja ver con una chica argentina llamada Mariela, dice estar enamorado y fueron a dar un paseo en yate. ¿Cuánto creen que dure el romance?

Hay más... pero hasta ahí les cuento.